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Einrichtung eines Bolzplatzes in der Gemeindemitte 
 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
auf Initiative der Jungen Union beantragt die CDU Fraktion die Einrichtung eines Bolzplatzes in 
der Gemeindemitte und bittet die Verwaltung zu prüfen, welche geeigneten Flächen dafür zur 
Verfügung stehen. Wir bitten um Vorlage einer Kostenkalkulation für die Errichtung sowie 
dessen Unterhaltung.  
 
Begründung:  
 
Die Lage und der Zustand der gemeindeeigenen Bolzplätze haben die Politik in den 
vergangenen Jahren immer wieder beschäftigt. In diesem Zusammenhang wurde wiederholt 
Bedauern über die teilweise dürftige Auslastung der vorhandenen Bolzplätze geäußert. Auch 
die jüngste Befragung des Ortsjugendrings unter Holzwickeder Kindern und Jugendlichen 
ergab, dass die vorhandenen Sportplätze vielen jungen Holzwickedern gar nicht bekannt sind 
und durchaus der Wunsch nach einem zentral gelegenen Bolzplatz besteht. Stattdessen 
scheint sich der Marktplatz zunehmend zum abendlichen Treffpunkt der jungen Kicker zu 
entwickeln, was zu Konflikten mit Anwohnern, Besuchern und Ordnungshütern führt.  
 
Die vorhandenen Bolzplätze an der Rausinger Halle und der Montanhydraulikstraße hingegen 
erfreuen sich bei den Jugendlichen keiner großen Beliebtheit, was unter anderem darin 
begründet liegen könnte, dass die Standorte als dezentral empfunden werden.  
 
Den Kindern und Jugendlichen in unserer Gemeinde sollen geeignete Spiel- und Freizeit-
flächen zur Verfügung stehen. Hierzu gehört nach unserem Verständnis ein Bolzplatz in der 
Gemeindemitte, dessen Standort und Zustand die jungen Holzwickeder zum Fußballspielen 
einlädt und zugleich keine oder möglichst geringe Beeinträchtigungen für Anwohner mit sich 
bringt. Mit dem vorliegenden Antrag möchten wir das Anliegen der fußballbegeisterten 
Jugendlichen aufgreifen und eine Diskussion über geeignete Flächen in der Gemeindemitte 
anregen.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 

Frank Markowski     Pascal Schoppol 
Fraktionsvorsitzender      
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